

## **Nachruf**

Der Musikverein „Harmonie“ Balzhofen trauert um sein Ehrenmitglied

# **Alfred Hensel**

Als junger Trompeter hatte Alfred Hensel nach dem Krieg Anteil an der Wiedergründung unseres Vereins. Später spielte er mit Leidenschaft die Posaune und war an diesem Instrument lange Jahre eine Institution in unserer Kapelle. Vier Jahrzehnte war Alfred Hensel in unseren Reihen ein Vorbild an Zuverlässigkeit und Tatkraft. Solange es seine Gesundheit zuließ arbeitete er mit großem Einsatz an unserem Pfingstmusikfest.

Durch sein stets verbindliches Auftreten erwarb sich der Verstorbene unter den Musikerkameraden hohes Ansehen. Auch nach seiner aktiven Zeit hatte sein Wort Gewicht und er blieb seinem Musikverein treu verbunden.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

**Musikverein „Harmonie“ Balzhofen**

**Bühl-Balzhofen**, im Januar 2009